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По традиции заседание ЦП 
ВОИ началось с поздравлений 
юбиляров. Первой подарок и 
роскошный букет председатель 
ВОИ Михаил Терентьев вручил 
председателю Северо-Осетин-
ской республиканской организа-
ции ВОИ Рите Бетрозовой, кото-
рая именно в этот день отмечала 
свой юбилей. Поздравления и 
подарки также получили член 
ЦКРК Ольга Ахунова и председа-
тели региональных организаций 
ВОИ: Роман Вех (Хабаровский 
край), Игорь Галл-Савальский 
(Новосибирская область), Ви-
талий Даниленко (Магаданская 
область), Людмила Демьяненко 
(Ростовская область), Маргарита 
Колпащикова (Республика Коми), 
Наталья Мацькив (Орловская об-
ласть), Айланмаа Монгуш (Рес-
публика Тува), Людмила Олейник 
(Алтайский край), Татьяна Пла-
тонова (Вологодская область), 
Сергей Поддубный (Республика 
Крым), Константин Шумков (Ир-
кутская область). Собравшиеся 
также заочно поздравили с про-
шедшим юбилеем председателя 
Калининградской областной ор-
ганизации ВОИ Сергея Россий-
ского, который не смог приехать 
в Нижний Новгород.

Затем были награждены 
лучшие председатели регио-
нальных контрольно-ревизион-
ных комиссий. Ими стали: Ольга 
Ахунова – Коми, республикан-
ская организация ВОИ; Ольга 
Лаврова – Томская областная 
организация ВОИ; Татьяна Па-
леева – Тюменская областная 
организация ВОИ; Людмила 
Аржанова – Хакасская респуб-
ликанская организация ВОИ; 
Валентина Антонова – Орен-
бургская областная организация 
ВОИ; Валентина Сапожникова 
– Рязанская областная органи-
зация ВОИ.

***
На заседании Центрального 

Навстречу VIII съезду ВОИ

Â Íèæíåì Íîâãîðîäå, â äíè ïðîâåäåíèÿ Âñå-
ðîññèéñêîãî êóëüòóðíî-ñïîðòèâíîãî ôåñòèâàëÿ 
«Äðóæáà íàðîäîâ», ïðîøëè äåëîâûå ìåðîïðèÿòèÿ 
äëÿ ðóêîâîäèòåëåé ðåãèîíàëüíûõ îðãàíèçàöèé 
ÂÎÈ è ÷ëåíîâ Öåíòðàëüíîé êîíòðîëüíî-ðåâèçè-
îííîé êîìèññèè. 30 èþëÿ ñîñòîÿëîñü åæåãîäíîå 
çàñåäàíèå Öåíòðàëüíîãî ïðàâëåíèÿ Âñåðîññèé-
ñêîãî îáùåñòâà èíâàëèäîâ, â êîòîðîì ïðèíÿëè 
ó÷àñòèå 77 ïðåäñåäàòåëåé ðåãèîíàëüíûõ îðãà-
íèçàöèé, ÷ëåíû Öåíòðàëüíîé êîíòðîëüíî-ðåâè-
çèîííîé êîìèññèè è çàìåñòèòåëè ïðåäñåäàòåëÿ 
ÂÎÈ. À íàêàíóíå, 28 è 29 èþëÿ, ïðîøëè çàñåäà-
íèÿ Ïðåçèäèóìà ÂÎÈ è Ìåæðåãèîíàëüíûõ ñîâå-
òîâ îðãàíèçàöèé ÂÎÈ, íà êîòîðûõ áûëè äåòàëüíî 
ðàññìîòðåíû äîêóìåíòû, ïðåäñòàâëåííûå íà óò-
âåðæäåíèå Öåíòðàëüíîãî ïðàâëåíèÿ.

правления ВОИ были намечены 
основные задачи на 2025 год и 
дана оценка работы организа-
ции за 2023 год. Его участники 
обсудили важные вопросы со-
циальной защиты инвалидов в 
России: развитие безбарьерной 
среды, образования и трудоу-
стройства, системы долговре-
менного ухода, сопровождаемо-
го проживания. Отдельной темой 
заседания стало участие ВОИ в 
формировании законодатель-
ства, направленного на повы-
шение качества жизни людей с 
инвалидностью.

«В июле 2024 года по пору-
чению Президента России Вла-
димира Путина принят Феде-
ральный закон о возобновлении 
с 1 февраля 2025 года индекса-
ции пенсий работающим пенсио-
нерам, на чём ВОИ настаивало в 
течение нескольких лет. Это зна-
чимое событие, которое окажет 
влияние на увеличение занятос-
ти людей с инвалидностью», – 
подчеркнул Михаил Терентьев.

Важными вопросами повест-
ки заседания стали: взаимодей-
ствие с органами власти по реа-
лизации нормативно-правовых 
актов, регулирующих функцио-
нирование системы комплекс-
ной реабилитации и абилитации 
инвалидов; развитие Системы 
добровольной сертификации 
ВОИ «МИР, ДОСТУПНЫЙ ДЛЯ 
ВСЕХ» для обеспечения безба-
рьерной среды по всей стране; 
проведение мероприятий в об-
ласти культуры и спорта с целью 
социальной интеграции инва-
лидов; дальнейшее развитие 
учебно-реабилитационного кур-
са «Основы независимой жизни 
человека на инвалидной коляс-
ке»; доступность туристической 
индустрии.

На заседании были оглаше-
ны итоги проведения массовых 
социокультурных и физкультур-
но-спортивных мероприятий 

ВОИ. В 2023 году в таких меро-
приятиях различного уровня при-
няли участие более 150 тысяч 
человек с инвалидностью. Были 
затронуты темы поддержки инк-
люзивных творческих мастер-
ских и спортклубов, а также раз-
вития проектной деятельности, 
благодаря которой в 2023 году 
победителями конкурса Фонда 
президентских грантов стали 62 
проекта региональных и мест-
ных организаций ВОИ.

«Наше ежегодное заседа-
ние Центрального правления 
призвано объединить усилия ак-
тива организации в дальнейшей 
работе по повышению законо-
дательной защищённости лю-
дей с инвалидностью, обмену 
лучшим опытом по реализации 
проектов социальной интегра-
ции. В этом ключе ВОИ продол-
жает сотрудничество с фондом 
«Защитники Отечества» по воп-
росам жилья для участников 
СВО, их адаптации и интегра-
ции в активную жизнь вете-
ранов, получивших военную 
травму. Предстоит участие в 
реализации национальных про-
ектов «Семья», «Молодёжь Рос-
сии», «Демография», а также 
«Продолжительная и активная 
жизнь», прямо затрагивающих 
интересы людей с инвалидно-
стью», – отметил в своём высту-
плении Михаил Терентьев.

На заседании выступил 
председатель Центральной конт-
рольно-ревизионной комиссии 
ВОИ Андрей Толстов. В своём 
докладе «О результатах прове-
рок, проведённых ЦКРК» он рас-
сказал, что в прошедший период 
члены комиссии сосредоточи-
лись на проверке выполнения 
решений руководящих органов 
ВОИ. Кроме того, впервые были 
проверены отчёты региональ-
ных организаций. «Начали с тех, 
которые возглавляют члены Пре-

зидиума ВОИ, – рассказал пред-
седатель ЦКРК. – Без ошибок 
не обошлось ни у кого. Чтобы 
их число уменьшилось, нужно, 
безусловно, совершенствовать 
формы отчёности».

***
Одним из решений Цент-

рального правления ВОИ стало 
создание Юго-Западного Межре-
гионального совета ВОИ. В него 
вошли Белгородская, Брянская, 
Воронежская, Курская, Орлов-
ская и Ростовская областные 
организации ВОИ, Севастополь-
ская региональная организация 
ВОИ, а также Крымская, Донец-
кая и Луганская республиканские 
организации ВОИ. Были внесены 
изменения и в составы других 
Межрегиональных советов ВОИ, 
они начнут действовать с 2025 
года. Советы – это координиру-
ющие и совещательные органы, 
созданные для эффективного и 
оперативного взаимодействия 
Президиума ВОИ и региональ-
ных организаций. Председатели 
межрегиональных советов явля-
ются членами Президиума – ис-
полнительного коллегиального 
органа ВОИ.

В заключение заседания 
Центрального правления ВОИ 
участники обсудили организа-
ционные вопросы предвыбор-
ной кампании в преддверии VIII 
съезда Всероссийского обще-
ства инвалидов, который состо-
ится в ноябре 2026 года. На нём 
будут определены приоритетные 
направления развития ВОИ на 
следующие пять лет, состоятся 
выборы председателя ВОИ, чле-
нов Центрального правления, 
Президиума и Центральной ре-
визионной комиссии.

С принятыми постановле-
ниями Центрального правления 
можно будет ознакомиться на 
сайте ВОИ в разделе «Докумен-
ты».

***
Ещё одним важным дело-

вым мероприятием, прошедшим 
в Нижнем Новгороде 29 июля, 
стала презентация проекта 
электронных форм отчётности о 
деятельности региональных ор-
ганизаций ВОИ для членов Цен-
трального правления и Цент-
ральной контрольно-ревизион-
ной комиссии ВОИ. Её провели 
заместитель председателя ВОИ 
– директор по региональному 
развитию Михаил Осокин и раз-
работчик программы Данил Ле-
винский. По их расчётам, уже в 
ноябре 2024 года в системе по-
явится возможность заполнения 
первых пяти отчётов в трениро-
вочном режиме. К началу 2025 
года проект заработает в тесто-
вом режиме, и организации полу-
чат возможность сдавать отчёты 
как в традиционном бумажном, 
так и в электронном виде. Пред-
полагается, что полностью сис-
тема заработает в 2026 году.

Как отметил Михаил Осокин, 
ВОИ – огромная организация, в 
которой ежегодно собирается 
множество самой разной ин-
формации. Задача электронных 
форм отчетности – с одной сто-
роны, упростить руководителям 
региональных организаций про-
цесс составления и отправки 
отчетов в ЦП ВОИ, а, с другой 
– облегчить работу сотрудни-
ков Аппарата ВОИ по анализу и 
обобщению полученной инфор-
мации. Так, многие данные по 
организации, которые уже вне-
сены в базу данных, будут под-
гружаться в конкретный отчет ав-
томатически. «Мы постараемся 
сделать так, чтобы заполнение 
отчётов стало для вас макси-
мально комфортным», – пообе-
щал он.

Марина ОЛЕЙНИКОВА, 
Екатерина ЗОТОВА
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